

Südostschweiz; 30.11.2015; Seite 7

Ausgabe Graubünden Region

Klares Ja zu Spezialzone

Die Stimmberechtigten von Disentis haben den Weg freigemacht für den Bau eines 20 Millionen Franken teuren Kurhotels. Dieses soll auf einer Parzelle nördlich des Hotels «Disentiserhof» entstehen. Die dafür notwendige Anpassung der Ortsplanung beziehungsweise die Schaffung einer Spezialzone wurde am Sonntag nach Angaben der Gemeindekanzlei mit 729:132 klar gutgeheissen. Die Stimmbeteiligung lag bei 56,2 Prozent. Mit dem Projekt soll die im 19. Jahrhundert entstandene Kurtradition in Disentis wiederbelebt werden. Dabei möchte man unter anderem die radonhaltige Placidusquelle reaktivieren und für den Kurbetrieb nutzen. Als Investorin tritt die Appenzeller Mettlen Immo AG auf, die bereits im Besitz des «Disentiserhofes» ist. (mo)